
 
 
 
 
 
 
 
新年、あけましておめでとうございます。 
皆さま、ご家族共々、穏やかな良い新年をお迎えのことと思います。 
テニスはオフシーズンで少し寂しい時期ですが、春はすぐにやってきます。 
シーズンインを心待ちにしながら、それぞれ体力づくりに励んでいただきた

いと思います。 
私は、昨年の夏から柴犬を家族に迎え、毎朝早朝に 40 分ほどの足早の散歩が

日課となり、体調も良くなり体も動き、テニスにも好影響を及ぼしてきたよう

に思います。来シーズンが楽しみです。春にテニスコートでお会いしましょう 
さて、昨年 4 月に森下顧問（前副会長）のご尽力により、本ブログ《美浜町

テニス協会掲示板》を立ち上げていただき、以降継続して、協会行事の情報は

もちろんのこと、地域のホットする情報等を掲載、発信していただいています。

会員の皆様のテニス情報として大変役立っていることと思います。是非、時々

見ていただきご活用ください。 
2018 年には福井国体、2020 年には東京オリンピックの開催が決定し、福井

のスポーツ界も大変盛り上がっており、その準備や選手の強化等いろいろな取

り組みがされていますが、一方でその底辺を支える地域スポーツにおいてはそ

の競技人口が減少したり、施設の老朽化等、身近な課題が山積みです。 
美浜町においても、その状況下において、念願の広場テニスコートの改修を

引き続き嘆願したいと思います。 
またテニス協会開設後、30 年継続して活動している諸行事（町民テニス大会、

町民テニス教室、福井県スポレク大会参加など）を引き続き実施していくとと

もに、シーズン中に毎週土曜日に誰もが参加できる練習会として実施している

ワンコインテニスを継続し、気楽さ、楽しさを第一として会員の皆さんといっ

しょになり盛り上げていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 
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